

# Testspiel in Augsburg

Morgen, Samstag(14.00)probt Regionalligist FV Illertissen beim FC Augsburg II wohl den Ernstfall. Es ist das letzte Vorbereitungsspiel ehe es eine Woche später in Hof mit dem ersten Punktspiel weitergeht. Ein richtiger Gradmesser, denn die Augsburger Bundesligareserve hat in der Vorbereitung mit deutlichen Siegen aufhorchen lassen. Die Bayernligisten Unterföhring und Schwabmünchen wurden mit 4:0 bzw. 7:0 vom Platz gefegt, gegen den gleichklassigen SSV Ulm 1846 gab es gar ein 7:1. Zuletzt wurde Ligakonkurrent 1. FC Nürnberg II mit 3:0 nach Hause geschickt. Die Illertisser treffen also auf einen Gegner, der schon in Hochform zu sein scheint. Trainer Ilija Aracic ist das aber mehr als recht:“ Es geht jetzt Richtung Punktspiel, da wird uns ein Gegner, der in der ganzen Vorbereitung erst ein Gegentor kassiert hat, zeigen, wo wir stehen. Wir haben anfangs der Woche nochmals hart trainiert, die Spieler haben natürlich schwere Beine. Die letzten Tage haben wir dann mehr auf Spritzigkeit geachtet.“ Der Illertisser Trainer muß in Augsburg vermutlich auf Daniel Lang, der muskuläre Probleme hat, verzichten. Auch hinter dem Einsatz von Benedikt Krug steht noch ein Fragezeichen. Bei den Torhütern sind Janik Schilder und Felix Kielkopf auf Augenhöhe, Kim Anders hat krankheitsbedingt noch Trainingsrückstand.